



Le journaliste web jeté en prison pour une affaire de diffamation vient de décrocher le prix de Meilleur influenceur web du Cameroun.

Le prix de **Meilleur Influenceur** Web a en effet été décerné à Paul Chouta, journaliste Web et lanceur d'alertes. C'était au cours de la cérémonie des **Awards Afrik-Inform**, tenue hier samedi 29 juin à l'hôtel Hôtel Mont Fébé à Yaoundé.

L'activiste devra malheureusement célébrer cette distinction du fond de sa cellule. Il avait été interpellé le 28 mai 2018, suite à une plainte de l'écrivaine Calixte Beyala, pour une affaire de « **diffamation** ». Après près de deux semaines en garde à vue à la direction de la police judiciaire (PJ) à Yaoundé, Paul Chouta sera écroué à la prison centrale de Kondengui.

D'autres prix ont également été décernés, à l'instar du prix de Meilleur analyste politique, **Edmond Kamguia** ; Meilleur journaliste politique : **Cedrick Noufele** ; Meilleure émission politique Télé : **Equinoxe soir** sur Equinoxe Télé ; Meilleure émission politique Radio : **Sacré Matin** sur radio balafon ; ou encore le prix du meilleur porte-parole lors du dernier scrutin présidentiel, remis à **Olivier Bibou Nissack de Maurice Kamto**, homme politique de l'année 2018.